



LES VALEURS DE RÉFÉRENCE

La vie familiale

PENSER FAMILLE

« Penser famille » est important au moment de planifier, de concevoir ou d'aménager un parc. Les enfants, surtout les plus jeunes, sont souvent accompagnés quand ils vont jouer au parc. L'accompagnateur peut être un enfant plus âgé, mais c'est généralement un parent adulte ou, de plus en plus fréquemment, un grand-parent.

« Penser famille » dans l'aménagement d'un parc, c'est prévoir la présence de personnes de tous âges et de toutes conditions. Ces personnes devraient pouvoir circuler aisément (parfois en fauteuil roulant), se sentir en sécurité, avoir des endroits pour se reposer et trouver du plaisir dans leur expérience, même si elles ne font qu'accompagner des enfants. De même pensera-t-on aussi aux parents dont les tout-petits sont encore en poussette : les voies de circulation devraient être « carrossables ». L'expérience vécue dans un parc devrait ainsi être aussi plaisante et positive pour les personnes qui accompagnent les enfants que pour ces derniers.

« Penser famille », c'est enfin prévoir des lieux où pourront se dérouler des fêtes familiales ou encore organiser des événements à participation familiale. Si on aménage une aire de pique-nique, on prévoira un espace de jeu à proximité où les gens pourront jouer ou s'activer librement (pas juste les enfants), ou bien cette aire sera-t-elle située non loin d'un espace de jeu déjà aménagé.

Pour savoir comment cette valeur peut être associée à l'aménagement des parcs, voir [Penser famille](#).